
TAMBOURIN

● SUPER COUPE 2025

Dimanche 30 mars 2025, le terrain de Notre-Dame-de-Londres a accueilli la Super Coupe. Un événement qui a donné le coup d'envoi d'une saison 2025 prometteuse, malgré des conditions météorologiques compliquées.

Chez les dames, l'équipe locale de Notre-Dame-de-Londres a su tirer parti des conditions, s'imposant à domicile 13 à 5 face à l'équipe de Vendémian, vice-championne de France 2024. Les Londraines ont pris le large rapidement grâce à un choix stratégique du terrain, bénéficiant du vent après avoir remporté la pièce.

Chez les hommes, l'équipe de Gignac s'est imposée face à la jeune équipe de Cazouls-d'Hérault sur le score de 13 à 9. Une rencontre disputée, avec des moments forts et une belle remontée au score des Cazoullins qui étaient menés 10 jeux à 5.

La première journée de la Nationale 1 Masculine est partagée entre hier et aujourd'hui.